

7 octobre 2024

Le DCSD commémore la Semaine de prématernelle de la Géorgie avec des célébrations du 7 au 11 octobre

Le district est le plus grand fournisseur d'éducation de prématernelle de l'État

Le district scolaire du comté de DeKalb (DCSD), le plus grand fournisseur public d'éducation de prématernelle en Géorgie, est ravi de célébrer la [Semaine prématernelle de la Géorgie](#) du 7 au 11 octobre. Le DCSD se joindra au Département de la petite enfance et de l'apprentissage de Géorgie et aux districts scolaires de tout l'État pour souligner le travail extrêmement important de nos éducateurs de prématernelle au cours de cette semaine spéciale.

Les législateurs de l'État du comté de DeKalb se joindront au directeur du DCSD, le Dr Devon Q. Horton, et à plusieurs membres de l'équipe de direction du district pour passer la semaine à faire la lecture aux élèves de prématernelle du DCSD. Le DCSD a également publié une [vidéo](#) célébrant la semaine de la prématernelle en Géorgie et a lu une [proclamation](#) pour commémorer la semaine.

« Chaque enfant, y compris nos bébés, mérite une éducation de qualité, et notre district est fier d'offrir cela à nos élèves de prématernelle, a déclaré le Dr Horton. Notre objectif et notre responsabilité doivent être d'offrir à tous nos élèves une éducation complète et adéquate et de proposer à nos petits des programmes qui favorisent leur développement physique, comportemental et cognitif. »

La *Semaine de prématernelle de la Géorgie* a été créée en réponse à la récession de 2009-2010, lorsque la législature de Géorgie a presque supprimé le programme en raison de problèmes de financement. Depuis lors, Voices for Georgia's Children et le Département de la petite enfance et de l'apprentissage de la Géorgie organisent chaque année une semaine de célébration du programme de prématernelle de la Géorgie.

La *Semaine de prématernelle de la Géorgie* offre aux législateurs et aux dirigeants de tout l'État l'occasion de visiter les classes de prématernelle dans leurs collectivités locales, de lire un livre pour enfants aux élèves et de s'engager personnellement dans l'éducation préscolaire.